
中正國小111學年度第二學期第一次學生家長會 

家長委員會會議紀錄 

時間：112年3月9日(四) 晚上7時30分 

地點：立德樓三樓會議室 

主席：余雅菁會長 

出席人數：應到45人，實到23人 

 

壹、主席報告：因為疫情關係很多活動都暫緩，實在很可惜，幸好現在疫情暫緩很多東西都解禁，

活動應該會開始辦理，這應該是大家所樂見的。開學至今，活動還不太多，經費變

動也不太大，等會會請副會長報告，各位若對校務有任何疑問，也請各位提出討論。 

 

貳、校長致詞：略 

 

參、工作報告： 

一、活動概要：如附件 

 

二、財務報告：如附件 

 

肆、校務座談： 

一、有幼兒園家長詢問為什麼學校沒有翹翹板? 

何主任：幼兒園器材的規定很多，因為安全及規範問題，現在校園內幾乎很少翹翹板及

盪秋千，一切依法辦理。 

 

二、有孩子得到熱心服務獎項，卻沒有辦法和校長一起合照感到很失望，希望他們也有機會

上台領獎和校長合照。 

校   長：謝謝委員的建議，我們會請學務處和教務處處理。 

 

三、上學期的提案不符合程序，應該要經過家代大會表決同意。 

會  長：根據家長會章程第25條第六款，經家長委員會同意之必要支出，上學期期末委員

會已經表決通過了，故有符合程序。 

 

伍、主席結語： 

相信大家都同意家長會的經費是用來補助孩子們軟、硬體的需求，這些如果單靠教育局的補助

緩不濟急。這些採購的作業，也會依公家的採購流程辦理。家長會的經費使用都是公開的，不會進

任何人口袋。也謝謝學校願意幫忙處理，改善學校的設備。 

 

陸、散會 

 

附件: 



 

 

 中正國小學生家長會大事紀要 

111學年第二學期 

 

項次 日    期 工        作        摘       要 附      註 

1 112.02.13 
余雅菁會長帶領學校委員及家長們，於每日早上 7點

20分至 8點 30分，在校門口配合學校參與防疫工作。 
 

2 112.02.15 
111學年度第二學期 2月份午餐工作會議 參與委員:余

雅菁會長、楊秀苓委員、林言沂委員、李怡庭委員 
 

3 112.02.22 
余會長與蘇月貴副會長參加 111學年度第二學期第 1

次課程發展委員會議 
 

4 112.02.22 余會長參與校事會議  

5 112.03.01 余會長與蘇副會長參加學生成績評量審查會議  

6 112.03.08 
111學年度第二學期 3月份午餐工作會議 參與委員:余

雅菁會長、楊秀苓委員、林言沂委員、李怡庭委員 
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